

10 Mittwoch 31. August 2011

Aus der Region
Das Gelbe Blatt

Telefon (08041) 7891-0
Telefax (08041) 7891-90

Den See überquert



St. Heinrich – Bei Kaiserwetter hat jüngst der DLRG Schäftlarn-Wolfratshausen 30 Kameraden von der DLRG Fürth in Empfang genommen. Zum 19. Mal stand die Überquerung des Starnberger Sees an. Zuvor allerdings stand eine Führung durch die neue Station auf dem Programm. Ob fehlender finanzieller Mittel ist die Station noch immer nicht fertig gestellt und der finale Umzug noch nicht über die Bühne. Aber: Die kürzlich von der Firma Wagenblast und Altmann installierte Markise gibt der Station nunmehr von Außen den letzten Schliff. Dann machten sich die Schwimmer auf die rund 3,4 Kilometer lange Strecke

von St. Heinrich nach Seeseiten, sicher begleitet von zwei Booten. Der beste Schwimmer erreichte das andere Ufer nach etwas über einer Stunde, die letzten Schwimmer kamen nach etwa zwei Stunden an. Mit einer Spende und der Zusage für die Seeüberquerung im nächsten Jahr verabschiedeten sich die Gäste aus Fürth. „Ich freu mich schon aufs nächste Jahr. Dieses Jahr habe ich ein Begleitboot gefahren, nächstes Jahr will ich mitschwimmen“, sagte mit Bernhard Link der Vorstand der DLRG Schäftlarn-Wolfratshausen. Anschließend stand noch die Verlegung des Bodens in der Station auf dem Programm der Aktive. rf

... mehr erfahren Sie unter: www.schaeftlarn-wolfratshausen.dlrg.de



Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft e.V.